



Le projet Eolien du Centre de Guidance d'Etterbeek

Par le Centre de Guidance d'Etterbeek

Le projet Eolien du Centre de Guidance d'Etterbeek par le Centre de Guidance d'Etterbeek

MISSION

Création d'une équipe mobile en partenariat avec la Maison Médicale de Maelbeek. Par ce dispositif, l'objectif est d'aller au contact des populations fragilisées et défavorisées qui ne font pas la démarche d'aller vers un SSM. L'objectif est de soutenir et d'orienter le public, l'informer et si nécessaire entamer un processus de suivi à long terme et être un référent éventuel. L'équipe organise des activités de type communautaire autour de médias artistique. Ce procédé vise à déstigmatiser l'individu et de démystifier l'accès aux soins de santé mentale.

Par ailleurs, des rencontres intersectorielles au travers de supervisions et d'intervisions seront organisées. Cela permettra de consolider les contacts avec le réseau par un travail de partenariat local, de relais et de passerelle.

P.-S.

Pro